



**Nombre de alumnos: Marisol Castro Argueta.**

**Nombre del profesor: López Silba María  
Del Carmen**

**Nombre del trabajo: Resumen sobre  
cuidados del enfermero en la comunidad.**

**Materia: Fundamentos de enfermería III**

**Grado: 3ro      Grupo: "A"**

Comitán de Domínguez Chiapas a 10 de Junio de 2020.

## CUIDADO DEL ENFERMERO

El cuidado enfermero en la atención primaria de salud está dirigido a la consecución de la promoción de la salud, la prevención, recuperación y rehabilitación de las enfermedades.

Para enfermería, el cuidado es un concepto clave, es un servicio de salud especializado y se distingue otros servicios humanos por su atención en dar respuesta a la necesidad de cuidados que generan los problemas de salud.

Se deben considerar los valores, creencias y prácticas de las personas que tienen bajo su cuidado, así como manifestar el respeto ya que los grupos y las personas reconocen y aumentan su confianza en sí mismos cuando comprenden que tienen la capacidad creativa y analítica para identificar y resolver sus propios problemas.

Para brindar cuidados a la comunidad hay que tener una visión global del entorno y su repercusión en la salud de las personas, fundamentado en las necesidades y prioridades en la salud. En el ámbito de actuación el enfermero requiere conocimiento científico, humanista con una orientación social que sustente su práctica, donde involucre a toda la comunidad.

## >Resumen<



En el cuidado domiciliario se trata de satisfacer las necesidades de salud de la familia en su conjunto y de cada uno de sus miembros en particular.

Ahora bien, en los centros escolares el cuidado va orientado a la prevención, la detección precoz de los riesgos, la intervención oportuna de factores que afectan de manera negativa la calidad de vida de todos los miembros de la comunidad educativa.

El profesional de enfermería en la comunidad desarrolla los procesos de formación del recurso humano y realiza investigaciones científicas que dan respuesta a los principales problemas que afectan la salud de la comunidad, para alcanzar promover una mejor salud.

Labora también con una perspectiva sistémica, en la que integran lo conceptual y lo práctico en la atención que brindan a nivel individual y colectivo, en este sentido, la prevención, recuperación y rehabilitación de las enfermedades.